
「推薦入試と一般入試の勉強の両立について」 高 2  Sさん   （高校推薦入試） 

 

私は推薦入試で明治高校に入りました。学校の定期テストで点数を取ることが苦手で，

模試や過去問の方が得意だと感じていたので，公立高校ではなく私立高校の合格を目標に

勉強していました。自分の仮内申は明治高校の推薦入試の基準に届かないだろうと予想し

ていたので、学校の定期テストは全力で受けつつも，一般入試に向けた勉強を進めていま

した。しかし自分の予想に反して，2学期に仮内申で基準に達していたため，推薦入試を受

けることにしました。予定外の受験であったことと，推薦入試での合格は厳しいと聞いて

いたため，ここでの合格に期待していませんでした。むしろ，推薦入試に落ちてモチベー

ションが下がってしまうことが一番良くないと思っていたため，一般入試に向けた練習と

して，特に対策はせずに，推薦入試を受けることで得られる一般入試の加点をもらいに行

くくらいの気持ちで受けることにしました。そして一般入試に向けて 3 教科の過去問の点

数を安定させることに集中しました。試験の感触は決して良くありませんでしたが，何と

か受かることが出来ました。正直に言うと当時は拍子抜けした気分でしたが，振り返って

みると，肩の力を抜いて受験できたことが良かったのだと思います。また，一般入試で受

けるつもりで勉強をしておくと，推薦入試の 3 教科の試験が楽に感じられると思います。

新型コロナウィルスの影響で，例年とは異なる状況下での受験勉強は大変だと思いますが，

体調に気を付けて，着実に受験勉強を進めていってください。応援しています。 


